



6 de abril del 2023

Jueves Santo de la Cena del Señor

Queridos amigos:

Hoy la Iglesia celebra el **Jueves Santo**, conmemoración de la Institución de la Eucaristía en la Última Cena, y con ella, del sagrado sacerdocio. Como parte de esta conmemoración, cada diócesis celebra una “**Misa Crismal**”, durante la cual el obispo diocesano bendice los santos óleos usados para los sacramentos. Como indica el Misal Romano, la Misa Crismal es también “una manifestación de la comunión de los presbíteros con su obispo”, y después de la homilía, se invita a todos los presbíteros presentes a renovar las promesas de su ordenación.

Yo vivo en la Diócesis de Bridgeport, en donde se encuentra la oficina de Courage, pero soy sacerdote de la **Arquidiócesis de Filadelfia**. Hoy concelebré la Misa Crismal ahí, en la misma catedral basílica donde fui ordenado sacerdote en 1999. El día de mi ordenación, entre otras cosas, prometí respetar y obedecer al arzobispo que me ordenó y a sus sucesores.

Durante la Misa Crismal, el arzobispo Nelson Pérez hizo un anuncio que no solo afecta a la Arquidiócesis de Filadelfia, sino también a nuestra familia de Courage y EnCourage.

El arzobispo Pérez ha decidido llamarme de regreso a Filadelfia para una nueva misión: **a partir del 19 de junio del 2023 seré nombrado vicario general y moderador de la curia de la Arquidiócesis de Filadelfia**. Siendo fiel a la promesa que hice el día de mi ordenación, aceptaré este nombramiento en obediencia, voluntaria y respetuosa, a mi arzobispo.

El Directorio para el ministerio pastoral de los obispos (2004) señala que el vicario general “tiene el oficio de ayudar al obispo en el gobierno de la diócesis” y, el moderador de la curia tiene “la función específica de coordinar las cuestiones administrativas” entre las diferentes oficinas y agencias diocesanas, “[teniendo presente] que las estructuras diocesanas deben estar siempre al servicio del bien de las almas [y] el cuidado de las personas”. No es un puesto que

haya buscado o pedido, pero estoy profundamente agradecido por la confianza que el arzobispo Pérez tiene en mi capacidad para llevarlo a cabo.

Sin embargo, aceptar este nuevo nombramiento necesariamente significa dejar Courage Internacional. Mis años de servicio en este apostolado han sido los más gratificantes y fecundos de toda mi vida. Courage ha tenido un impacto espiritual y personal muy profundo en mí, y haberles servido me ha enseñado mucho de lo que significa ser un pastor, un intercesor y un padre espiritual. Los extrañaré mucho a todos ustedes y a este apostolado tan especial.

Los obispos de nuestro Consejo Episcopal han nombrado al **padre Kyle Schnippel**, presidente del Consejo de Directores, para servir como **director ejecutivo interino** cuando yo dimita el 3 de junio (fiesta de nuestros santos patronos, los mártires de Uganda). El padre Schnippel ha sido capellán de Courage y EnCourage, y miembro del Consejo de Directores por muchos años, y muchos de ustedes han tenido la oportunidad de conocerlo en nuestra conferencia anual. Él y nuestro director asociado, el padre Blatchford, colaborarán en la oficina de Courage hasta que el Consejo Episcopal nombre a un nuevo director ejecutivo. Estoy seguro de que estos excelentes sacerdotes seguirán brindándoles el liderazgo valiente y la generosa paternidad espiritual que ustedes merecen.

Espero comunicarme más con ustedes en las próximas semanas y verlos en la Conferencia Anual de Courage y EnCourage a finales de julio. Mientras tanto, por favor sigan rezando por mí y por nuestros directores, el equipo, los capellanes y los miembros de Courage y EnCourage. Los cambios repentinos pueden ser difíciles, pero nos brindan la bendita oportunidad de crecer en fe, esperanza y caridad a medida que renovamos nuestra confianza en la Divina Providencia.

Tengan la certeza de que cuentan con mi amor y mis oraciones ahora y siempre.

En Cristo,



Padre Philip G. Bochanski
Director ejecutivo